
 
 
Protokoll der 1. Sitzung des Allgemeinen Studentenausschusses im 
Wintersemester 2018/2019 der Hochschule Geisenheim University, 
Donnerstag den 17.01.2019, 19.00 Uhr, AStA Gruppenarbeitsraum 

 
Top 1: Eröffnung der Sitzung 

• Eröffnung der 1. ordentlichen Sitzung durch den AStA Vorstand Franz Wernitsch 
um 19:00 Uhr. 

 
Top 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Anwesend sind die Vorstände: Franz Wernitsch, Philipp Hawranek und Isabel 
Velke (3/4). Die Sitzung ist damit beschlussfähig. 

• Anwesend sind die Mitarbeiter: Alexander Lorenz, Julia Siller, Michael Ohler, 
Marko Prtljaga, Dominik Held, Jana Neder, Celina Reiß, Carsten Ritzheim, Annika 
Stiefler, Isbael Velke, Yannick Ditton, Linnéa Hauenstein 

• Abwesend sind: Philipp Prinz, Raphael Adrien 
 
Top 3: Festlegung der Sitzungsleitung und der Protokollführung 

• Die Sitzung wird von Franz Wernitsch geleitet. Protokollantin ist Iris 
Schnatterbeck. 

 
Top 4: Beschluss der Tagesordnung  

• Das Protokoll der vorangegangenen Sitzung wird genehmigt. 
 
Top 5: Allgemeine Updates/Vorstellung neuer Mitglieder 

• Kurze Vorstellungsrunde von Jedem, insbesondere Philipp Hawranek als neuer 
Vorstand 

• Stellenausschreibungen werden für Altes Weinfass gemacht 
• Getränkereferat/Sensorikreferat noch auf der Suche von Nachfolgern 

 
Top 6: Finanzvorstand 

• Mindestlohn wurde auf 9,19 € erhöht 
• Überblick über Ausgaben der Referate 2018, insgesamt wurden 9000€ gespart 
• Erträge + 8000€, gesamtes Plus: 17600€ 
• Diskussion, was mit dem Überschuss gemacht wird → Mikrowelle und Waschmaschine 

wurden als nicht umsetzbar empfunden, stattdessen sollen neue Regalsysteme für das 
Lager und neue Kabel für die Anlage gekauft werden 

• Haushaltsplan 2019 gestaltet sich genau wie Haushaltsplan 2018 
 

Top 7: Medienreferat 
• Updates und Vorstellung des Survivalguides • Style des Survivalguides wurde 

diskutiert 
• 18.02.19 wurde festgelegt um den Guide fertig zu stellen 
• Jana Neder legt ihr Amt zum 1.3.19 nieder, Julia Siller wurde für den Übergang als 

Ersatz für den Socialmedia – Part vorgeschlagen, Celina kümmert sich um Plakate 
 

Top 8: Veranstaltungen 
• Feedback Electroswing Party: reibungsloser Ablauf, gelungene Party. Soll beibehalten 

werden und Termin mit Hajo für 2019 ausgemacht werden 



• Pub Crawl: Stationen werden sein: Weinfass (es werden noch Helfer gesucht), 22, Ali, 
Gleis, Musti, Bootshaus, Rhenanen. Ablauf wurde erläutert, Karten wird es online und 
falls noch übrig mittwochs noch am Weinfass geben. Der Kartenpreis wurde auf 10€ 
festgelegt 

• Bachelorparty: Uhrzeit wurde diskutiert und auf 23:00 festgelegt, Orga steht noch aus, 
Aufgaben wurden verteilt. Als Motto war von den Landschaftsarchitekten „Zukunft“ 
gewünscht, steht aber noch nicht fest. Es soll eine Fotobox aufgestellt werden 

• G-SÖF: Termin 12.04.19 
• Bootsparty: steigt am 7.6.19, Flyer sollen zu Beginn des SS19 bereit liegen, am 19.02. 

findet ein Planungstreffen statt 
• Ein Studentenflohmarkt wurde abgelehnt 

 
Top 9:  Getränkereferat 

• askToni lief gut, allerdings gab es zu wenig Werbung 
• Referat soll während des SS19 abgegeben werden! Vorstellungsgespräche laufen 
• Die nächste Weinprobe soll bereits mit neuen Referatsmitgliedern durchgeführt 

werden 
 

Top 10:  Altes Weinfass 
• Zum SS19 werden neue Leute gebraucht ! Stellenausschreibung soll zeitnah 

aufgegeben werden  
 

Top 11: Musikreferat 
• Jamsession war ein Erfolg ! weitere im SS geplant 
• Kellerraum könnte Proberaum werden 
• Chor wurde vorgeschlagen 

 
Top 12: Weitere Berichte 

• Zum SS gibt es offene Stellen in den Referaten! Stellenausschreibungen sollen 
aufgegeben werden 

• Büro: Ausleihservice mit Pfand wird eingeführt, FB-Post dazu zeitnah, Akkubohrer und 
Stichsäge sollen angeschafft werden 

• Klausurtagung 2019: Termine werden über Doodleliste diskutiert, Anwesenheit ist 
erwünscht 
 

Top 13: Anträge 
• - 

 
Top 14:  Sonstiges  

• - 
 
 
Die Sitzung endete um 21.30 Uhr 
 
 


